

Se puede visitar hasta el próximo 1 de octubre

LA VICECONSEJERA Y EL ALCALDE INAUGURAN LA I FERIA DE COMERCIOS Y EMPRESAS "LA CASA POR LA VENTANA"

Vva. de la Cañada, 27 de sept.- La viceconsejera de Economía e Innovación Tecnológica de la Comunidad de Madrid, Concepción Guerra, y el alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, han inaugurado esta mañana la I Feria de Comercios y Empresas de la Zona Noroeste que, bajo el título "La casa por la ventana", ha organizado la Asociación de Comerciantes y Empresarios del Noroeste (ACONOR).

Desde hoy y hasta el próximo 1 de octubre, el Recinto Ferial de Villanueva de la Cañada alberga, de 11:00 a 20:30 h, esta muestra en la que participan más de medio centenar de empresas y comercios de la Zona Noroeste. El alcalde, Luis Partida, destacó la iniciativa que definió como muy positiva para el tejido empresarial local: "Invito a todos los ciudadanos a visitar la Feria porque, además de una oferta interesante, van a encontrar productos y servicios de gran calidad que ofrecen los comercios y pymes de Villanueva de la Cañada y los alrededores".

Variedad

El visitante encontrará muebles, artículos de decoración, lo último en moda, bañeras de hidromasaje, plantas, etc. También podrán informarse sobre promociones inmobiliarias, seguros y viajes e incluso probar los dulces y productos típicos de la zona. Los Ayuntamientos de Villanueva de la Cañada, Brunete, Quijorna y Villanueva del Pardillo cuentan con un expositor en el que se da información de cada municipio. Junto a la Feria, se ha instalado también el Camerbus, la Oficina Móvil de la Cámara de Comercio de Madrid.

Al acto han asistido, entre otras personalidades, alcaldes y concejales de Brunete, Quijorna, Villanueva del Pardillo y Villaviciosa de Odón; el representante de la Cámara de Comercio en la Zona Noroeste, Fernando Hueso, así como de las principales entidades bancarias, instituciones y empresas villanovenses y de los municipios de alrededor.

